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Beantwortung der Anfrage AF-0313/2012 

Sehr geehrte Frau Bahn-Schultz, 
 
In Ergänzung zur bereits ausgereichten Antwort teile ich Ihnen folgendes mit: 
 
Die Verkehrssituation in der Eisenacher Innenstadt ist zu komplex, um mit einer einzigen 
Maßnahme deutliche Verbesserungen zu erzielen. 
 
Wie in der Sitzung im Bau-, Verkehrs- und Umweltausschuss am 17.07.2012 abgestimmt, 
wird es deshalb in den nächsten vier Wochen unter Federführung der Baudezernentin eine 
erste Besprechung mit Vertretern Ihrer Fraktion, den Mitgliedern des Bauausschusses und 
den zuständigen Mitarbeitern der Verwaltung geben, um die Rahmenbedingungen der 
innerstädtischen Verkehrsführung, Verkehrsbelastungen und daraus resultierende mögliche 
Maßnahmen zu diskutieren. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Katja Wolf 
Oberbürgermeisterin 

 

 
 
 


